

27.10.2019, No. 128/2019

„Desencadenar interrelaciones positivas para el mañana con decisiones valientes de hoy“

El Presidente Federal entregó hoy el Premio Alemán del Medio Ambiente de la DBU - Kögel-Knabner y Schneider fueron honrados

Mannheim. El presidente federal Frank-Walter Steinmeier ha pedido a los ciudadanos que tomen "decisiones valientes hoy" en la protección del medio ambiente y del clima para desencadenar "interacciones positivas para el mañana". „ Precisamente, el futuro no está predestinado. Depende de nosotros lo que hagamos de él“, dijo hoy en la ceremonia de entrega del Premio Alemán de Medio Ambiente de la Fundación Federal Alemana para el Medio Ambiente (Deutsche Bundesstiftung Umwelt (DBU)) en Mannheim: „ La botella de plástico que se recicla hoy o ni siquiera se fabrican, no terminará mañana en los océanos. Volverá pasado mañana al ciclo de materias primas. El suelo, que hoy está protegido de la erosión, aglutina el carbono. Y con eso, él puede alimentar mañana todavía a la gente como tierra de cultivo.“ El Sr. Steinmeier le entregó a la científica de suelos, la Prof. Dr. Ingrid Kögel-Knabner de la Universidad Técnica de Múnich y al empresario, el Sr. Reinhard Schneider (Firma Werner & Mertz, Mainz) el Premio Europeo de Medio Ambiente independiente, remunerado con 500.000 euros en total.

Un comunicado de prensa detallado en inglés está disponible en <https://www.dbu.de>

Persona de contacto

Franz-Georg Elpers
- Portavoz -
Jessica Bode

Contacto DBU

An der Bornau 2
49090 Osnabrück
0541|9633-521
0171|3812888
presse@dbu.de
www.dbu.de